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Anfrage: Digitale Endgeräte und Dienstgeräte für Lehrer*innen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

bitte setzen Sie die Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 
Ratssitzung am 25.02.2021. 

Die pandemiebedingte Aussetzung des Präsenzunterrichtes der letzten Wochen 
verdeutlichte nochmals die dringende Erforderlichkeit der Digitalisierung des Bil-
dungsangebotes der Alfterer Schulen. Zur Durchführung digitaler Lehrangebote im 
Distanzunterricht bedarf es einer Ausstattung der Lehrkräfte mit Dienstgeräten, 
die nach hiesigem Kenntnisstand noch nicht, oder noch nicht vollständig 
durchgeführt wurde. Mit Bezug auf den Sachstandsbericht der Verwaltung in der 
Sitzung des Ausschusses für Bildung, Generationen, Sport, Soziales, Inklusion und 
Kultur  am  01.09.2020 (Drucksachennummer 10-4-35) bittet die FDP-Fraktion um 
die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wurden Dienstgeräte für alle Lehrkräfte der Schulen in Trägerschaft der Ge-
meinde Alfter bestellt?

2. Wenn ja, welche Dienstgeräte wurden bestellt und mit welchem zusätzli-

chen Zubehör?

3. Ist sichergestellt, dass die Dienstgeräte schnellstmöglich mit der erforderli-
chen Software ausgestattet werden können, um so zeitnah ausgeliefert wer-
den zu können?

4. Wann werden die Dienstgeräte an die Lehrkräfte ausgegeben?

5. Mit welchen Endgeräten arbeiten die Lehrkräfte derzeit und mit welchen Vi-
deokonferenzsystemen wird der Distanzunterricht durchgeführt? Gibt es
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hierzu ein einheitliches Konzept für alle Schulen in Trägerschaft der Ge-

meinde Alfter? 

6. Sind Schulungen für den Umgang mit den neuen digitalen Endgeräten für 
Lehrkräfte in Planung? Wenn ja, durch wen? 

7. Wurden Fördermittel (Richtline über die Förderung von dienstlichen Endge-
räten für Lehrkräfte an Schulen in Nordrhein-Westfalen) beantragt und die 

Fördermittel in der Höhe von 29.500€ abgerufen? 

8. Wurde das erforderliche technisch-pädagogische Konzept zur Beantragung 
von Fördergeldern aus dem Digitalpaktschule fertig gestellt? Wenn ja, wur-
den die Fördergelder in der Höhe von 300.786€ beantragt und abgerufen? 
Wenn nein, wann ist mit einer Fertigstellung der Antragsunterlagen und An-

tragsstellung zu rechnen? 
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